


REASIGNACIONES EN EL PEF 2025

Corrige Monreal: serán 30 mil mdp

EL JUEVES 12, LA APROBACIÓN. Aunque primero dijo que serían entre 12 y 15 mil millones de pesos y después 20 mil, ayer Ricardo Monreal corrigió y dijo que se reasignarán 30 mil mdp.

ESPECIAL

PARA CULTURA, CARRETERAS, CAMPO...

Ricardo Monreal aumenta a 30 mil mdp el reajuste en el PEF 2025

Morena agenda para el 12 de diciembre la aprobación del gasto para siguiente año

PAQUETE
ECONÓMICO 2025

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

Aunque primero afirmó que serían de entre 12 mil y 15 mil millones de pesos y después que de 20 mil, ayer el líder de la mayoría de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, corrigió y anunció que las reasignaciones en el Presupuesto de Egresos para 2025 “podrían superar los 30 mil millones de pesos”.

Explicó que “estamos intentando reasignar y ver dónde ajustar. Ajustar a la baja a los órganos electorales, al Poder Judicial, a los órganos autónomos”, reiteró el diputado.

“Y para las reasignaciones, fundamentalmente es a la educación, a las universidades públicas, también para la infraestructura carretera, a caminos, su mantenimiento y al campo mexicano”, indicó.

Además “se reasignarán recursos para el rubro de cultura, que irán al Instituto Nacional de Antropología e Historia, al Instituto Nacional de Bellas Artes, entre otros”, agregó.

Monreal precisó que “el monto de reasignaciones, aunque yo les había dicho que serían de alrededor de 20 mil millones de pesos, quizás rebase los 30 mil millones de pesos, que es el ejercicio que estamos haciendo en este momento, en el proyecto de presupuesto que les enviaremos a la Comisión de Presupuesto para su discusión y votación”.

La mayoría de Morena y sus aliados también se impusieron y acordaron en la Junta de Coordi-

nación Política de la Cámara baja que el Proyecto de Presupuesto se discutirá y se votará el jueves 12 de diciembre, Día de la Virgen de Guadalupe, en el pleno de los 500 legisladores.

Aunque la ley prevé que, en el inicio de un gobierno, el plazo para la discusión y votación del Presupuesto de Egresos vence hasta el último día de diciembre, el coordinador morenista informó que “nuestro propósito es que el próximo jueves hayamos concluido este ejercicio de presupuesto. Estamos en eso, en esa situación, en esa consideración, de que el jueves podamos concluir”.

No obstante, y a pesar del cúmulo de leyes reglamentarias que se tienen que aprobar este martes y miércoles, Monreal precisó que la discusión, en lo general, del presupuesto se iniciará desde la tarde-noche de mañana miércoles.

“Es probable que extendamos la sesión del miércoles hasta cuando concluyamos el análisis del proyecto de presupuesto, en lo general”, aclaró, y ofreció que desde anoche se entregaría el proyecto de gasto, con los ajustes, a los diputados de la Comisión de Presupuesto.

En respuesta, los coordinadores del PAN, PRI y MC anunciaron que pedirán a Morena, PT y PVEM que den más tiempo para el análisis y reasignación de recursos del presupuesto, para atender los rubros más desfavorecidos y abandonados.

*“Ajustar a la baja
órganos electorales,
Poder Judicial,
órganos autónomos”*

RICARDO MONREAL

Líder de Morena en San Lázaro